

Musik und Lichter

Weihnachtskonzert in Neuweier

Baden-Baden (red) – In vielen Kalendern steht am letzten Dienstag vor Weihnachten ein Termin: Das Weihnachtskonzert des Musikvereins Neuweier im Schlosshof findet am kommenden Dienstag, 17. Dezember, statt, Einlass ist ab 18 Uhr. Das Konzert beginnt um 19 Uhr. Der wunderschön illuminierte Hof des Schlosses in Neuweier, der Geruch von Glühwein, das leichte Klagen der Sektgläser, der Duft einer leckeren Kartoffelsuppe, das fröhliche Stimmengewirr der Besucher – diese besondere Kulisse bildet den Rahmen für das Weihnachtskonzert des

Musikvereins Neuweier.

Der Dirigent der Kapelle, Alexander Wurz, hat mit den Musikern ein abwechslungsreiches Programm einstudiert – von „A Christmas Carol“ bis „Tochter Zion, freue Dich“. Die traditionellen Weihnachtslieder laden zum Mitsingen ein, und spätestens bei Rudolph, dem Rentier mit der roten Nase, wird mitgesungen und mitgeklatscht, heißt es in einer Mitteilung. Vielleicht hat sich sogar eine Weihnachtspolka ins Programm geschlichen, schreibt der Musikverein Neuweier, der sich auf viele Besucher freut. Der Eintritt ist frei.



Der Musikverein Neuweier konzertiert am kommenden Dienstag im idyllischen Schlosshof in Neuweier.

Foto: Musikverein